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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE 21 DE 

FEBRERO DE 2017 

 

La Asamblea General se reunió de forma ordinaria en la Sala de Grados 2 de la 

Facultad de Ciencias (Campus de Puerto Real) a las 13:30 horas en segunda 

convocatoria, actuando como Presidente el Sr. D. Miguel Ángel Pérez Bellido, 

Coordinador de la Delegación de Alumnos de la Universidad de Cádiz, asistido 

por el Secretario de la Delegación, Sr. D. José María Cervilla Bellido, con la 

asistencia de los miembros que figuran en el Anexo 1, para tratar el siguiente 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión extraordinaria de la Asamblea 

General de la Delegación, de 21 de febrero de 2017. 

2.- Informe del Sr. Coordinador a la Asamblea General. 

3.- Informe del Sr. Vicecoordinador, de representación externa. 

4.- Informe del cierre de cuentas del ejercicio 2016. 

5.- Informe del estado de cuentas del ejercicio 2017. 

6.- Informe de los delegados de campus. 

 - Informe de la Delegada del Campus de Cádiz 

 - Informe del Delegado de Campus de Puerto Real 

 - Informe del Delegado de Campus de Jerez 

 - Informe de la coordinación del Campus de Cádiz 

7.- Aprobación, si procede, del comienzo de la elaboración del Plan Director del 

Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz. 

8.- Asuntos de trámite 

9.- Ruegos y preguntas 
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1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión extraordinaria de la Asamblea 

General de la Delegación, de 21 de febrero de 2017. 

El Sr. Presidente retira el punto del orden del día por no disponer de tiempo para 

redactar el punto del orden del día. 

 

2.- Informe del Sr. Coordinador a la Asamblea General. 

El Sr. Coordinador comienza informando sobre las reuniones mantenidas con la 

Consejería de Economía y Conocimiento de la Junta de Andalucía sobre el 

modelo de financiación de las universidades públicas andaluzas, solicitando la 

participación en el diseño de este modelo a los miembros de la asamblea. 

Informa de la reunión con el Alcalde de Cádiz, concluyendo que ha sido 

bastante productiva y que ha generado posteriores reuniones de trabajo con 

concejales para asuntos de movilidad. 

Informa de la reunión con el Senador D. Francisco Menacho, donde se hablaron 

de las propuestas que llevará al Senado en materias de derechos de los 

estudiantes universitarios de España- 

Informa de la reunión con la Defensora Universitaria como primera toma de 

contacto tras su elección. 

Informa de reuniones rutinarias con la Vicerrectora de Alumnado y con la 

Secretaria General para temas de normativa de la Delegación de Alumnos y 

otras de ámbito más genera. 

Informa de reuniones con los delegados del Campus de Algeciras para resolver 

los problemas de la Biblioteca del Campus de Algeciras. 

Por último, informa sobre lo sucedido con la conferencia de Joaquín de Irala 

que tendría lugar en la Escuela Superior de Ingeniería y que terminó sin 

celebrarse. 

El Sr. Presidente inicia un turno de palabra. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la ESI, informa sobre la postura 

de su Delegación y sobre los hechos ocurridos con la conferencia de Joaquín 

de Irala. 

El Sr. Presidente da por concluido el punto. 
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3.- Informe del Sr. Vicecoordinador, de representación externa. 

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Vicecoordinador, que pasa a explicar en 

qué consiste la representación externa y en qué foros se encuentra la DAUC. 

Informa sobre la última AGO de CREUP que tuvo lugar en León, destacando los 

posicionamientos de gobernanza y producción científica. También informa 

sobre la presentación de la candidatura a sede de CREUP de la Universidad de 

Cádiz, que quedó rechazada en favor de la Universidad del País Vasco. 

Respecto a mociones internas, destaca la presentación de una moción para 

crear un fondo social, para que los consejos de estudiantes puedan asistir a 

CREUP. Por último, informa que le han nombrado Vocal de Desarrollo Normativo 

de CREUP, lo que significa un apoyo claro a la Delegación. 

Informa sobre el estado de la creación de una asociación andaluza para darle 

solidez a las reuniones de los consejos de estudiantes de Andalucía, en la que 

se sigue trabajando. 

Informa sobre el Consejo Asesor de Estudiantes, informando sobre la elección 

del Sr. Coordinador como Vicepresidente de este órgano. Informa también 

sobre las conversaciones para mejorar la subvención para la obtención del B1 

de la Junta de Andalucía. 

El Sr. Presidente inicia un turno de intervenciones. 

El Sr. Horrach Pou, representante en el Claustro por la Facultad de Ciencias del 

Mar y Ambientales, considera que la subvención del B1 de la Junta de 

Andalucía tiene graves errores de concepto, y que el B1 que oferta la 

Universidad no deja de ser un mero trámite para poder aprobar. Añade que se 

debería trabajar en la acreditación de un B1 de la Universidad con carácter 

internacional y más útil para los estudiantes, como se hace en otras 

universidades, mediante la colaboración con universidades como Cambridge. 

El Sr. De Alba Vargas, Vicecoordinador de la DAUC, aclara que la subvención 

va dirigida a sufragar los gastos hasta 300€ de cualquier institución en la que 

se realice el examen de acreditación o la formación. Informa que también se 

está instando al CSLM para que haga acuerdos con universidades 

acreditadoras para que el examen del CSLM sea igual al de estas. 

El Sr. Presidente da por finalizado el punto. 
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4.- Informe del cierre de cuentas del ejercicio 2016. 

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Secretario para que exponga el cierre 

de cuentas del ejercicio 2016. 

Informa que la calidad y claridad de la información presentada es inferior a otras 

veces, debido a los datos que ha facilitado Gestión Económica, y pasa a realizar 

el informe con la documentación anexa. También explica el procedimiento para 

realizar pagos con cargo a la Delegación. 

El Sr. Presidente abre un turno de intervenciones en el que intervienen el Sr. 

Horrach Pou, el Sr. López Rodríguez, el Sr. Gil Pertiñez, el Sr. Manzano Colón, 

la Sra. Martínez Sánchez, el Sr. Jiménez Muñoz, el Sr. Cervilla Bellido, el Sr. 

Pérez Bellido y el Sr. De Alba Vargas. 

 

5.- Informe del estado de cuentas del ejercicio 2017. 

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Secretario para que explique el estado 

de cuentas del ejercicio 2017. 

Informa de que la contabilidad se ha modificado para seguir los presupuestos 

aprobados en la anterior Asamblea General, y explica los diferentes conceptos 

de los presupuestos. 

El Sr. Presidente abre un turno de intervenciones en el que intervienen la Sra. 

Gómez González, el Sr. Cervilla Bellido, el Sr. López Rodríguez, el Sr. Pérez 

Bellido, el Sr. Gil Pertiñez, el Sr. De Alba Vargas y el Sr. Pérez Bellido. 

 

6.- Informe de los delegados de campus. 

El Sr. Presidente cede la palabra a los Delegados de Campus, que exponen su 

informe de actividades realizadas en cada campus. 

 

7.- Aprobación, si procede, del comienzo de la elaboración del Plan Director 

del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz. 

El Sr. Presidente pone en consideración de la Asamblea General la aprobación 

del comienzo de la elaboración del I Plan Director del Consejo de Estudiantes 

de la Universidad de Cádiz, y cede la palabra al Sr. Secretario. 
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El Sr. Cervilla Bellido, Secretario de la Delegación, explica que la intención del 

punto es comenzar la elaboración de un Plan Director que oriente al futuro 

Consejo de Estudiantes de la UCA en sus actuaciones y a nivel estratégico. 

Sometido a consideración de la Asamblea General, se aprueba por 

asentimiento el inicio de la elaboración del I Plan Director del Consejo de 

Estudiantes. 

 

8.- Asuntos de trámite 

No se plantean asuntos de trámite. 

 

9.- Ruegos y preguntas 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la ESI, agradece a la 

Delegación de Alumnos de la Universidad la asistencia y apoyo institucional en 

la manifestación de la ESI. 

El Sr. De Alba Vargas, Delegado de Centro de la Facultad de Derecho, solicita, 

en nombre de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales 

y de la Comunicación, que la próxima Asamblea General se celebre en el 

Campus de Jerez. 

La Sra. Gómez González, representante en el Claustro por la ESI, ruega, habida 

cuenta del debate producido en los informes económicos, que se trabaje en un 

procedimiento más sencillo de trabajo en los asuntos económicos de la 

Delegación. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario de la Delegación, responde que los 

procedimientos están recogidos en una Ley superior a la de la Universidad, 

donde se explican todos los procedimientos. 

El Sr. Trujillo Pajares, representante del Claustro por la Facultad de Enfermería 

y Fisioterapia, ruega que se avise a los responsables del Área de Deportes de 

la Universidad por el problema que están causando las camisetas que esta área 

facilita a los jugadores de rugby, ya que no son las adecuadas para este 

deporte. 
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Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 16:00 horas, de lo que, 

con el visto bueno del Sr. Coordinador, doy fe como Secretario de esta 

Delegación. 

      Vº. Bº. El Coordinador              El Secretario de la Delegación, 

 

 

 

Fdo. Miguel Ángel Pérez Bellido    Fdo. José María Cervilla Bellido 
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ANEXO 1 

ASISTENTES 

APELLIDOS, NOMBRE APELLIDOS, NOMBRE 

HORRACH POU, JOAN MATEU ZAMBRANO PÉREZ, MARINA 

CABRERA NOGUERA, ESTEBAN ÁLVAREZ CORBACHO, BEATRIZ 

GIL PERTIÑÉZ, SERGIO ROMANO SÁNCHEZ, MANUEL 

AVECILLA DE LOS REYES, CRISTIAN CERVILLA BELLIDO, JOSÉ MARÍA 

JIMÉNEZ MUÑOZ, JOSÉ DIEGO LUCENA CORTÉS, DANIEL 

SAMBRUNO CUENCA, MARTA AGUILAR BEJARANO, EZEQUIEL 

GONZÁLEZ ORTEGA, RUBÉN ROMO CORDERO, PABLO 

DE ALBA VARGAS, JESÚS GABRIEL MARTÍNEZ ORDOÑO, VIRGINIA 

ARRANZ MARTÍNEZ, ALFONSO MARTÍNEZ SÁNCHEZ, BÁRBARA 

FERNÁNDEZ BECERRA, ALFONSO MORENO SALAS, MARÍA CRISTINA 

TRUJILLO PAJARES, ÓRCAR PÉREZ BELLIDO, MIGUEL ÁNGEL 

ÁLVAREZ GARCÍA, MIGUEL ANGEL DOMINGUEZ DOMÍNGUEZ, GUZMÁN 

FRAGA RUIZ, ELIZABETH GÓMEZ GONZÁLEZ, ANA 

LÓPEZ RODRÍGUEZ, ELIEZER QUINTANA VELÁZQUEZ, FERNANDO 

SARMIENTO GARCÍA, DAVID UTRERA RODRÍGUEZ, ROCÍO 

CABELLO SÁNCHEZ, JUAN MIGUEL MUÑOZ PEINADO, SERGIO 

SICRE GONZÁLEZ, PABLO RUIZ GUILLÉN, ALEJANDRO 

ALMAGRO GUERRERO, JUAN CÓMEZ PEÑA, CLARA 

RUIZ GUTIEÉRREZ, DIEGO JESÚS CAMPANARIO MOPRENO, FÁTIMA 

BUENO MORENO, JOSÉ ANTONIO GARCÍA SERRANO, MINERVA 

MARTÍNEZ SHAW, MELISSA GARCÍA CASTAÑEDA, MIGUEL 

GAVIÑO PÉREZ, NATALIA GALLEGO FERNÁNDEZ, SARA 

SÁNCHEZ GONZÁLEZ, ELISABETH CAMPMANY ESCUDERO, MARÍA JOSÉ 

BAREA CORREA, GLORA GUALDAMEZ PAZO, ALBERTO 

VALLECILLO FERNÁNDEZ, ESTHER GARCÍA RODRÍGUEZ, FRANCISCO 

ABASCAL BABLÉ, MANUEL VALDÉS MORENO, CORAL 

GARCÍA DÍAZ, PAOLA FERNÁNDEZ VIDA, ELISA 

GARCÍA AGUILAR, NATALIA GANAZA SEGURA, NOELIA 
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MONTES FRANCO, MARÍA DEL VALLE FRANCINO PRADA, FRANCISCO JOSÉ 

DOELLO GALLARDO, JUAN LUÍS REMIGIO CARMONA, PAULA 

LIMONES AYLLÓN, RAFAEL PEDROSA MORENO, JOSÉ RAMÓN 

GARCÍA SERRANO, PATRICIA SELWYN ÁLVAREZ, MIRIAM 

ESPINOSA QUINTANA, JUAN MANUEL MIHAIESCU ION, VERÓNICA 

GALLARDO DE TORRES, ISABEL DÍAZ COLLANTE, BEATRIZ 

POSADILLA MELCÓN, EMMA  

 

 


